

区連合運動会

6年担任 豊田 茜

3年振りに港区小学校連合運動会が10月4日(火)に行われました。一人2種目に出場しました。全員が出場した100m走、もう1種目は50mハードル走・走り高跳び・走り幅跳び・ソフトボール投げの中から自分で選びました。また、代表児童は4×100mリレーにも出場しました。授業だけでなく、朝練も行い、自己記録の更新を目指して意欲的に練習に取り組んできました。当日は、どの児童も出場した種目に全力で取り組みました。競技中に応援をする姿や観戦をする態度も立派でした。中でも、100m走女子1名(港区1位)に入賞するなど活躍しました。他校の6年生と真剣に競い合い、全力で応援し、子供たちにとって良い経験となりました。



特別支援学級合同運動会

若竹学級担任 加藤 昌代

小・中学校合同の運動会が3年振りに行われました。遠足や、移動教室で仲良くなった他校の友達に会えること、卒業生に会えることを心待ちにしていた子供たちは、わくわくしながら当日を迎えました。短距離走、玉入れ、中学生と合同で頑張った段々パズル、全員で踊った東京音頭、子供たちのたくさんの笑顔が見られた1日となりました。これまでの練習の成果が十分に発揮されたと思います。今後も友達と協力する大切を伝えていきたいと思っています。



1・2年生合同遠足

1年担任 阿久津 千菜子

10月13日(木)に1・2年生合同で上野動物園に遠足に行きました。動物園では、2年生を班長とした小グループに分かれて一緒にスタンプラリーを楽しみました。

「トラの縞はどうなっているのかな」「ニホンザルって、人間みたいでかわいい」「集合時間に間に合うように頑張ろう」など、交流を通して互いの絆を深めることができました。



なかよし班清掃

特別活動委員長 松本 憲明

10月25日(火)になかよし班遊び、なかよし班清掃が行われました。

なかよし班清掃では、各班に分かれて廊下、玄関、特別教室、体育倉庫の清掃を行いました。各班で協力して校舎内をきれいにすることができました。特に、高学年が低学年に積極的に声をかけ、箒や雑巾の使い方を教えてあげている姿が見られたのとても良かったです。自分たちの力で学校がきれいになると、より気持ちよく学校生活を送ることができそうです。これからもなかよし班清掃を通して、自分たちの本村小学校を大切にしようという気持ちを育てていきたいと思っています。



開校 120 周年記念音楽会について

音楽会委員長 阿部 成子

11月11日(金)、12日(土)に本村小学校開校120周年記念音楽会を開催します。今年度は、新型コロナウイルス感染症に配慮しつつ、ほぼ通常通りの音楽会を行います。

それぞれの学年が、2学期が始まってから課題曲が決まり練習を進めてきました。ご家庭でも練習に取り組んでいる姿をご覧になっていることと思います。友達と息を合わせて表現することはなかなか難しいことですが、心を一つにして音楽を創り上げることができたときの喜びは格別です。

本番まであと2週間です。保護者の皆様には、ぜひ12日(土)の音楽会での子供たちの練習の成果を感じていただければと思います。

なお、体育館の保護者鑑賞席には、前方ステージ近くに優先席を設けます。発表学年の保護者のみ最前列からの児童椅子に座って鑑賞することができます。鑑賞は、1家庭2名まで(2年生以下を除く)の人数制限を設けています。座席の入れ替え席の譲り合い等の御協力をお願いいたします。

※終了後、11時30分より校庭にてバルーンリリースを行います。保護者の皆様もご覧いただけます。

演奏曲一覧

- 1年【歌】 メッセージ この歌元気
【合奏】 茶色い小瓶
- 2年【歌】 ツバメ 
【合奏】 ペコリナイト
- 3年【合唱】 世界が一つになるまで
【合奏】 ホールニューワールド
- 4年【合唱】 星の大地
【合奏】 シンクロBOM-BA-YE
- 5年【合唱】 HEIWAの鐘
【合奏】 情熱大陸
- 6年【合唱】 前進!開校 120 周年記念曲
【合奏】 バック・トゥ・ザ・フューチャー
- 若竹【歌】 SING やまびこごっこ
【合奏】 sing sing sing

開校120周年記念式典に向けて

周年委員長 玉木 直人

本校は今年度、開校120周年を迎えます。周年行事として、6月27日に航空記念写真撮影を行いました。11月22日(火)は記念集会、11月26日には記念式典を予定しております。

記念式典には新型コロナウイルス感染症の制限が緩和され、多くの方々にご来校いただく予定です。本村小学校の120歳のお祝いする時間をたくさんの方々と共有できることを非常に楽しみにしております。

また、記念冊子を作成しております。子供たちには、学年ごとのテーマに沿った内容のメッセージを考え、クラス写真を組み込んだクラスページを作る予定です。

それらに伴い、PTAの方々には記念品の選定や祝賀会の場所の確保、校内の掲示など様々なところでご尽力いただいております。この場を借りて感謝申し上げます。



また、上の写真にもある120周年記念のロゴを決めるために全校児童が投票を行いました。3つの中から1番票数の多かったのが、本村小学校の歌詞にも含まれている「なでしこ」を表現したロゴでした。

校内にはバースデーケーキ等も展示しておりますので、ご来校いただく際には、そちらにも注目していただければ幸いです。





11月の生活指導

生活指導委員会 濱田 優太

今月の生活目標

後始末をしっかりとしよう

努力目標は以下の4点です。

- ① 遊んだ後の片付けをしよう
- ② 掃除用具の後片付けをしよう
- ③ 特別教室を利用した後の片付けをしよう
- ④ 使った物は、きちんと元に戻そう

秋も深まり、学習や生活、行事にもじっくりと取り組める時期となりました。今月は開校120周年記念音楽会、開校120周年記念式典があり、児童は意欲的に練習に取り組んでいます。

また、活動だけではなく、今月の生活目標にも目を向けて取り組めるよう指導してまいります。

朝夕の寒さも厳しくなってきました。**時間に余裕をもって登校できるよう**ご協力のほどお願い申し上げます。

高陵アカデミー挨拶運動について

生活委員会担当 阿久津 千菜子

10月6日(木)に高陵アカデミー挨拶運動がありました。高陵中学校の生徒が生活委員会の児童と一緒に本村小学校を元気な挨拶で盛り上げてくれました。「お兄さんやお姉さんがたくさんいてドキドキしたけれど挨拶できてうれしかった」「久しぶりに本村小学校に来て、懐かしかった」など挨拶を通して互いに気持ちのよい挨拶について実感することができました。



11月の予定



日	曜日	
1	火	朝読書 安全指導 委員会
2	水	特別時程(6時間) 社会科見学(4年)
3	木	文化の日
4	金	朝読書 クラブ
5	土	
6	日	
7	月	全校朝会 避難訓練
8	火	全校読み聞かせ 幼稚園交流(2年)
9	水	特別時程(5時間 区研究会のため)
10	木	学級指導 開校120周年記念音楽会リハーサル
11	金	5時間授業 開校120周年記念音楽会(児童鑑賞日)
12	土	土曜授業日 5時間授業(給食あり) ロング昼休み 開校120周年記念音楽会(保護者鑑賞日) バルーンリリース(11時30分より保護者参観可)
13	日	
14	月	振替休業日
15	火	体育朝会
16	水	特別時程(6時間)
17	木	学級指導
18	金	朝読書 4時間授業(高陵アカデミー研究授業日のため)
19	土	
20	日	
21	月	全校朝会 なかよし班遊び
22	火	開校120周年記念児童集会 バルーンリリース予備日
23	水	勤労感謝の日
24	木	学級指導 4時間授業(開校120周年記念式典予行練習のため)
25	金	朝読書 4時間授業(開校120周年記念式典準備のため)
26	土	土曜授業日 1時間授業(開校120周年記念式典のため) ※6年生以外の下校:9時頃下校 6年生下校:11時30分
27	日	
28	月	全校朝会
29	火	朝読書 ロング昼休み
30	水	特別時程(6時間)

下校時刻のお知らせ

通常時程 4時間授業 13:05下校予定(45分)
5時間授業 14:30下校予定
6時間授業 15:20下校予定
委員会・クラブ 15:25下校予定
特別時程 5時間授業 13:10下校予定(40分)
6時間授業 14:05下校予定

※予定は変更することもあります。変更の際は、ご連絡いたします。

